

En una pregunta al ministro del Interior, en el Pleno del Senado

## **Blanco: “El Gobierno es capaz de inventarse un terrorismo bueno con tal de seguir gobernando arrodillados frente a los independentistas”**

06 de febrero de 2024.-

- Así se ha pronunciado la senadora del PP, **Mari Mar Blanco**, tras preguntar al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska “cuál es la diferencia para el Gobierno entre terrorismo bueno y malo”.
- Denuncia que “a estas alturas, ya sabemos que para el Gobierno lo único importante es el señor Puigdemont y los herederos de ETA”.
- Afirma que “el terrorismo ni se tapa ni se perdona, se investiga”, tras lo que lamenta que Marlaska sea un ministro a las órdenes “del ahora proclamado juez Pedro Sánchez que ya ha dicho que en Cataluña no hubo terrorismo, porque este Gobierno por un fugado de la justicia, lo que haga falta”.
- “Que hay que hacer un código penal a la carta de Puigdemont, pues se hace; que hay que eliminar el delito de terrorismo, aunque eso suponga la salida de más de un centenar de terroristas a la calle, pues se elimina; pues ya ha pasado de abrazar a las víctimas a abrazar a los verdugos”.
- “Que hay que criminalizar a los jueces y defender a los investigados por terrorismo, pues se hace; y con la complicidad y cobardía de usted que es juez”, dice al ministro del Interior.
- “Que el Fiscal del Supremo tiene que cambiar su criterio y donde hubo terrorismo ahora hay gamberradas, pues se cambia, porque como dijo Sánchez, ¿de quién depende la fiscalía? Pues eso”, denuncia Blanco.
- Recuerda a Marlaska como ardían las calles del país vasco con la ‘kale borroka’ y asegura que en las calles ardiendo de Barcelona hubo “verdadero terror y miedo”. “¿Me pueden decir que el ataque con adoquines que sufrieron las fuerzas de seguridad en Cataluña fue diferente al que sufrieron durante años en las calles del País Vasco?”, pregunta a ministro.

- “¿O es que la dignidad de los policías en Cataluña no merece ser defendida y aplaudida de la misma manera que lo hicimos en el País Vasco?”, vuelve a preguntar.
- Pide al ministro que “tenga valor de mirar a los ojos a todos los policías que fueron heridos y dígales que su labor no ha servido para nada, que su incapacidad permanente tampoco y que su sacrificio por España fue inútil”.
- Lamenta que lo importante para Marlaska ahora “es ser más generoso con los violentos y verdugos que con las propias víctimas. Por ello, le pregunto Sr. Marlaska: ¿en qué momento decidió usted abandonarnos?”.